



Kermesse de l'école du 4 mai 2019



L'APE remercie les participants à notre kermesse annuelle qui fût une belle journée (bien que pluvieuse). La journée a débuté par la célèbre course (entièrement balisée afin de pallier aux histoires de l'année dernière...) dont vous pouvez voir les photos des vainqueurs sur cette page. Bravo aux champions et à tous les enfants qui y ont participé ! La kermesse s'est ensuite poursuivie avec le barbecue et l'ouverture des jeux. Mille mercis aux participants qui permettent à cette association d'exister et à l'année prochaine avec de nouveaux jeux !!!!

Marilyne Roulet-Barroul, Présidente de l'APE de notre chère école

